



CONJOINT ALCOOLIQUE ET COCAÏNOMANE

Par Profil supprimé Posté le 23/04/2020 à 19h05

Bonjour, je me lance pour la première fois à écrire mon histoire ..
Je le fais aujourd'hui car je suis complètement désespérée ..
Voici mon histoire ..

Je suis en couple avec mon conjoint depuis maintenant 7ans. Nous avons vécu 6ans de pur bonheur .. c'était vraiment un rêve ..
Puis il y a maintenant 1ans, mon conjoint a sombré dans l'alcool et la cocaïne .. mon monde s'est écroulée ..
Il est complètement conscient de sa maladie .. il consulte un psychiatre, et me disait vouloir s'en sortir ..

Mais la réalité n'était que mensonges, violences, trahisons .. j'ai essayé de l'accompagner mais je me sens complètement impuissante ..
Je perd confiance en moi à force de vivre dans la violence, les insultes, le fait d'être rabaissée, humiliée .. je me sens vraiment dépressive ..

J'ai eu un accident qui m'a occasionnée une fracture, qui a été causé indirectement par mon conjoint ..
Il n'a pas été présent pour moi, incapable de m'emmener aux urgences .. Ça a été un coup dur pour moi, car j'ai toujours été présente pour lui.. en plus, j'apprends qu'il est infidèle quelques jours plus tard ..

J'en peu plus !! Je suis partie depuis 4 semaines chez mes parents ..

Il me dit avoir eu un électrochoc !
Que mon départ l'a fait réagir et prendre conscience qu'il connaît son problème mais ne réagit pas .. Il souhaite maintenant s'en sortir et vouloir tout faire pour me récupérer .. Que l'alcool et la cocaïne ont engendrés toutes ces situations et qu'il est lui seul responsable ..
Qu'il veut redevenir celui qu'il était ..

Je ne sais plus quoi faire ..
Une part de moi a de l'espoir, de retrouver la personne que j'aime ..
Et l'autre part est complètement détruite et ne sait pas si elle pourra refaire confiance et pardonner ..

Je sais que beaucoup d'entre vous, êtes où on été dans mon cas ..
J'ai besoin d'avis svp .. je ne sais plus quoi faire !
Merci d'avance.

3 RÉPONSES

celine35 - 02/05/2020 à 22h44

Madame

Votre histoire est touchante dans le sens ou jai l'impression que vous êtes maltraitée. Il na pu vous emmener aux urgences car pas en état peut etre. Puis infidélité.

Votre conjoint est polytoxicomane. Et il ny a aucune issue.

Jai vecu cela. Jai réussi à sortir du sable mouvant

Madame faites vous aider. Partez. Separez vous.

Combien de temps nous reste til à vivre....?

Bien a vous

Profil supprimé - 20/09/2020 à 16h25

Chère jeune femme,

Partez vite même si je crois que toutes les personnes addictes peuvent être secourues, vous n'avez pas à en subir les frais,

Pensez d'abord à vous

Ninouche - 13/10/2020 à 06h55

Vous avez supprimé votre profil alors je ne sais pas si vous aurez ce message.

Je sors à peine d'une situation similaire sauf que le rêve n'a été que de courte durée 3 mois sur deux ans et demi d'enfer ! Et aujourd'hui il continue à boire n'a pas de problème selon lui etc...

Si je peux vous donner un conseil restez chez vos parents et ne revenez jamais avec lui. Comme vous cette question je me la suis posée au moins à 20 reprises suite à des violences psychologiques et une fois physique qui a valu les gendarmes. J'ai

porté plainte on est passé et au tribunal et je suis tout de même revenu après.

Je l'ai aidé et soutenu pas assez et très mal selon lui mais aujourd'hui c'est moi qui suis sur le carrot. puis encore et encore des allers retour j'ai été jusqu'à l'aide en étant ami et il a continuer à boire et à me pourrir la vie avec des fausses promesses, de faux électrochocs. il a une petite fille de 9 ans à qui il fait prendre des risques en voiture et il boit en sa présence il est perdu.

Vous n'êtes pas encore inscrit

Vous êtes déjà inscrit

- [Votre pseudo](#)
- [Votre mot de passe](#)

[Mot de passe oublié ?](#)